



دفتر مقام معظم رهبری
www.leadenvir

Rencontre avec le Président tunisien, M. Kais Saied, suite au décès du Président Raissi - 22 /May/ 2024

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a rencontré le président tunisien, M. Kais Saied, et sa délégation. Il a exprimé sa gratitude pour les sentiments fraternels de M. Saied concernant le récent incident tragique, déclarant : "La perte du président et de plusieurs responsables est lourde, mais grâce à la sagesse divine et à la persévérance du peuple, les événements tragiques ont souvent été sources de progrès."

L'Ayatollah Khamenei s'est réjoui du renouvellement des relations entre l'Iran et la Tunisie, ajoutant : "La présence de M. Kais Saied à la tête de la Tunisie est une opportunité pour ce pays de montrer une nouvelle image après des années de régime dictatorial."

Il a salué le mouvement initié par le peuple tunisien, déclarant : "Le peuple tunisien a un grand potentiel de progrès. Nous espérons qu'avec la sagesse de M. Saied, l'unité nécessaire en Tunisie sera réalisée."

Le Guide suprême a également salué les positions anti-sionistes de M. Saied, insistant : "Ces positions doivent se développer dans le monde arabe. Nous croyons que la seule voie vers le succès est la résistance et la persévérance."

Il a évoqué les capacités de l'Iran et de la Tunisie pour renforcer les relations bilatérales, déclarant : "Le gouvernement de notre défunt président était un gouvernement de travail et de dynamisme. M. Dr. Mokhber poursuivra cette voie pour développer les relations."

L'Ayatollah Khamenei a exprimé l'espoir que la solidarité actuelle entre les deux pays se traduira par une coopération concrète.

M. Kais Saied a exprimé ses sincères condoléances pour le récent incident, déclarant : "Notre dernière rencontre avec le défunt président iranien a eu lieu en Algérie, où nous avons convenu que je viendrais à Téhéran. Je n'aurais jamais imaginé venir pour exprimer mes condoléances suite à son décès."

Il a souligné la volonté commune d'élargir les relations dans tous les domaines et a exprimé l'espoir que la poursuite des accords aboutira à une coopération concrète.

M. Saied a également évoqué la situation à Gaza, soulignant : "Le monde islamique doit sortir de sa position passive et chercher à faire valoir les droits du peuple palestinien et à établir un État indépendant avec Jérusalem comme capitale."

Il a ajouté : "Aujourd'hui, la société humaine dans le monde s'est unie pour dénoncer l'injustice et les crimes à Gaza."